

KELOMPOK 2
 NAMA : RINA NAWANSARI, S.Pd.
 KELAS : A
 ASAL SEKOLAH : SD NEGERI TEMPURSARI

LEMBAR KERJA 7.10.2.2 DISKUSI TEKNIK PENGAMBILAN VIDEO PEMBELAJARAN

Tuangkan rancangan teknik pengambilan video pembelajaran sesuai tabel berikut dalam diskusi ini. Video praktik pembelajaran daring ini berdurasi 7 - 10 menit dengan tetap memperlihatkan tahap-tahap penting kegiatan pembelajaran.

Tahap Kegiatan	Rincian Kegiatan	Strategi Daring	Teknik Pengambilan Video	Durasi
Kegiatan Pendahuluan	Motivasi, pengkondisian dan tujuan pembelajaran	Guru mengucapkan salam, menanyakan kabar lalu memimpin doa, setelah itu memotivasi siswa agar semangat dalam belajar, kemudian apersepsi dengan menanyakan gambar pada sampul buku, terakhir guru menyampaikan tujuan pembelajaran.	Teknik neutral Medium Shoot	2 menit
Kegiatan Inti	Penyampaian materi pembelajaran	Guru meminta siswa untuk melihat tayangan video youtube tentang ekosistem daratan. Guru menjelaskan sekilas isi dari video Guru menjelaskan pengertian ekosistem. Siswa diminta memperhatikan gambar dalam tayangan powerpoint, kemudian guru menjelaskan komponen ekosistem sawah. Guru menjelaskan tentang Teks Nonfiksi	Teknik neutral Medium Shoot	3 menit
	Perlibatan peserta dalam pembelajaran	Siswa diminta untuk membaca bacaan yang berjudul “Ekosistem” Guru dan siswa melakukan Tanya jawab tentang kata sukar yang belum dipahami dalam bacaan. Siswa diminta untuk menuliskan ide pokok tiap paragraf. Siswa dan guru Tanya jawab tentang teks nonfiksi Siswa diminta untuk membaca hands out dari guru tentang materi IPA	Teknik neutral Medium Shoot	1 menit
	Integrasi aspek HOTS dalam pembelajaran	Siswa diminta secara mandiri mengamati hewan yang ada di sekitar. Siswa kemudian melaporkan hasil pengamatan pada tabel yang disediakan dan menganalisis jenis makanan hewan tersebut. Siswa membuat karangan nonfiksi tentang hewan berdasar pengamatan tersebut	Teknik neutral Medium Shoot	1 menit

	Pemanfaatan media/sumber belajar dalam pembelajaran	Guru menggunakan gambar, video pembelajaran, LKPD, dan <i>Google Form</i>	Teknik neutral Medium Shoot	1 menit
	Pelaksanaan penilaian pembelajaran	Guru menyampaikan teknik evaluasi pembelajaran yang akan dilakukan siswa melalui google form dan LKPD yang akan dikerjakan siswa secara mandiri.	Teknik neutral Medium Shoot	1 menit
Kegiatan Penutup	Memfasilitasi siswa merangkum dan merevisi materi	Siswa mengajak siswa merefleksi pembelajaran dengan mengajukan beberapa pertanyaan kepada siswa lalu mengajak siswa untuk menyanyi yang liriknya diganti dengan penggolongan jenis hewan kemudian menyimpulkan bersama-sama. Guru menutup pembelajaran dengan membaca doa. Guru memotivasi siswa agar tetap menjaga kesehatan dan tetap semangat belajar.	Teknik neutral Medium Shoot	1 menit